

Thema:

Nun kam die erste Post von der Staatsanwaltschaft Detmold



Neue Dimensionen von Internet-Terror.

Die Staatsanwaltschaft Detmold

hat die Ermittlungen aufgenommen.

*Sehr geehrter Herr Berger,
das auf Ihre Strafanzeige am 04.02.2013 eingeleitete Verfahren wird hier unter dem oben angegebene Aktenzeichen bearbeitet.*

Aktenzeichen:
31 AR 5/13

Geschädigte:

Somit können die Geschädigten und diejenigen, die mit diesen Mails terrorisiert werden, hier Ihre Anzeigen machen und Ihre Erkenntnisse vortragen, damit die Statsanwaltschaft hinweise bekommt, wer hinter dieser Sache steckt.

Solidarität:

Hatten wir jetzt nicht diese Woche schon der Tag des sicheren Internets. Ich bin der Meinung, dass wir dann gerade der Staatsanwaltschaft bei solchen Dingen, die ja auch letztendlich gegen den Datenschutz verstoßen, in der Gemeinschaft helfen müssen so viel wie nur möglich Informationen zuzutragen.

Denn ohne Informationen, kann die Staatsanwaltschaft auch nicht fahnden.

Übrigens:

Die Mails mit den Prominenten- und Kunstnamen sind jetzt gänzlich verschwunden. Jetzt werden alle diese Mails unter dem Namen Georg Schemmel versendet. Vielleicht bekommt da schon jemand kalte Füße und Herr Schemmel steht jetzt alleine mit der Sache im Regen?

Da wird die nächste Veröffentlichung im BauFachforum spannend werden.

Gruß aus Pfullendorf
Wilfried Berger

Erstellt:	07.02.2013	15:19
Neu ausgedruckt:	07.02.2013	15:45
Quelle 1:	Schriftsätze Berger	
Quelle 2:	Antworten	
Quelle 3:	Comic Berger Wilfried	
Quelle 4:	Bildrechte Wilfried Berger	
Quelle 5:	Telefonat Telekom 28.04.2012	